
2016～2017年度 No.1

　第 　2 　回 委員会名

委員長名

開催　日時

開催　場所

村木地区ガバナー 細川第１副地区ガバナー 今井第２副地区ガバナー

○  L池田　和司　委員長 ○  L田中　貴一　副委員長 ○  L 伊藤　一美 副委員長

×  L中江　勁        委員 ○  L家喜　凱雄     委員 ○  L佐々木　利和  委員

○  L中野　克行     委員  L　　　　       委員  L　　　　      委員

 L　　　　       委員  L　　　　       委員  L　　　　      委員

 L　　　　       委員  L　　　　       委員  L　　　　      委員

 L　　　　       委員  L　　　　       委員  L　　　　      委員

 L　　　　       委員  L　　　　       委員  L　　　　      委員

 L　　　　       委員  L　　　　       委員  L　　　　      委員

○ Ｌ山浦　晟暉 ○ Ｌ脇村　孝友 ○ Ｌ瀧川　清人

○ 副幹事　西山　和範
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作　成　者 　Ｌ　伊藤　一美

不動産売買としては異例になると思うのでLCメンバーだと融通が利くと思うのでLCメンバーを優先

したい。1月に臨時代議員大会を開催して売却の承認を得る予定なので、それまで契約を待って

もらう。第３回委員会を11月1日から11月19日に変更する。

次回開催日時
　

場所

　２０１６年１１月１９日　土曜日　１４時００分～１５時００分　330-A地区支援会との合同会議

中野坂上、東京富士カラー本社

議　　　題 審議経過事項の概要

キャビネット事務局売却に関する件

10月5日に売却に関する資料を各クラブに発送する。11年間で評価額が9,500万円から14,500万円

先週の土曜日、支援会に資料の内容と発送について了承を得ている。Ｌ山浦：入札の評価基準を

如何するのか。内部基準をしっかり検討して欲しい。Ｌ池田：次回までに検討する。買付の〆切りを

11月18日にしたのは、15日のキャビネット会議で入札の依頼をする。入札が無い時は一般に売却

する。L山浦：LCメンバーが14,500万円で一般が15,000万円の場合は如何するのか。Ｌ池田：内部

の財産の移動と考えているので利益を上げる訳では無いのでLCメンバーを優先したい。次の物件

が決まるまでは契約しないので融資などで問題が生じる可能性がある特殊な件になると思う。

次　　　第 　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会・進行　Ｌ池田

委員長挨拶

前回議事録確認  無し

キャビネット報告（担当副幹事）　無し

審　議　　別紙議題による

日程確認・調整

次回開催確認

出　席　者

　出席オブザーバー

委　員　会　報　告

組織連携・事務所移転検討委員会

 L　池田　和司

　２０１６年　１０　月　４　日　火　曜日　　　　　１６　時　００　分　～　１７　時　１５　分

キャビネット事務局小会議室


